



**EXTREMADURA**  
**SE / PARA Y PIENSA**  
RECOGIDA SELECTIVA DE RESIDUOS



AYUNTAMIENTO  
**cáceres**

Cáceres, octubre de 2022

Estimado/a vecino/a:

Actualmente nos encontramos en un momento de cambio en el que se está perturbando el equilibrio natural del planeta.

Desde los municipios estamos contribuyendo a este desajuste mediante la generación de numerosos residuos que derivan en problemas de contaminación ambiental y alteración de la salud. En el año 2021 España registró un 35% de residuos municipales reciclados mientras que desde la Comisión Europea se establecía un 50% como mínimo. El siguiente objetivo es alcanzar un 55% de recogida selectiva para 2025, y para conseguirlo hay que reformular el modelo de recogida de residuos de contenedores en superficie que tenemos implantado actualmente.

Es por ello, que desde el Ayuntamiento, apostamos como solución para alcanzar la tasa de reciclado establecida por la Comisión Europea un nuevo modelo de recogida de residuos denominado Puerta a Puerta, que se va a implantar en la Ciudad Monumental y su área de influencia, zona donde se encuentra su vivienda. Iniciativa que cuenta con la colaboración de la Junta de Extremadura y de la Unión Europea.

El puerta a puerta ya se ha implantado en otros muchos municipios españoles, en los cuales se ha demostrado su efectividad siendo el sistema que mayor tasa de reciclaje ha conseguido, además del espacio y la calidad de limpieza que se refleja en las calles. Pero para que esto se desarrolle con éxito se requiere de su colaboración.

Este modelo de recogida se basa en la separación de los diferentes tipos de residuos en el origen, es decir, en nuestras casas. Las fracciones separadas (orgánica, envases ligeros, papel-cartón, vidrio, resto y otros) se sacarán a nuestras puertas en el orden que establezca el calendario semanal y de ahí serán recogidas por el servicio de recogida municipal de residuos.

Actualmente contamos con contenedores de “quita y pon” ubicados en la vía pública, los cuales desaparecerán una vez se haya implantado totalmente este sistema.

Antes de esta implantación, en próximas fechas, usted recibirá toda la información que necesite por parte de técnicos expertos, así como el material necesario para facilitarle esta labor de separación de los residuos, que continuará durante la implantación del sistema y su posterior seguimiento.

Agradeciendo de antemano su inestimable colaboración, sin la cual no será posible el éxito de este sistema.

EL ALCALDE

Fdo.: Luis Salaya Julián